

こんにちは。カナダでの生活も3分の1が過ぎ、相変わらず時間が過ぎる速さに驚いています。私のいるエリアではまだ雪はあまり降らないですが、雨季に入りあまりぱっとしない天気が続いています。私は先日のブラックフライデーで冬に向けてブーツを買いました。日本も冬の寒さを感じられる頃でしょうか。

さて、今回はカナダのクラブ活動について記述しようと思います。私は日本では吹奏楽部に所属していて、いわゆる部活ガチ勢だったため、カナダのクラブ活動に参加してその違いに少し驚きました。日本ではほとんどの人が何かしらの部活動に所属していて、基本的には放課後に練習や活動があると思います。しかし、カナダでは部活は必ず参加しなければいけないものではなく、基本的に自由です。週3回の練習のうち1回しか参加できなくても大丈夫な部活があったり、ランチタイムに参加したい人だけが集まって活動したり、部活によって様々な参加の仕方があります。また、スポーツ系のクラブはシーズン制で季節によってできるスポーツが違います。私はスポーツ系のクラブには参加したことがないのですが、学校がある日に練習試合や大会があったり、休日にも練習がたくさんあったりと、文化系に比べるとより厳しく忙しいイメージがあります。

私は放課後と朝に週3回のコンサートバンドと、ランチタイムに週2回あるポップミュージックバンド、月曜日のランチタイムにあるチェスクラブに参加しています。コンサートバンドは他2つのクラブにくらべると練習が多かったり、イベントや公演があったりと、より日本の部活に近い感じがします。それでも練習方法は日本と全く異なっていて、クオリティより楽しむことを重要視しているため、みんなで楽しく活動しています。先月はリメンブランスデーのセレモニーで初めての公演があり、今はクリスマス公演に向けて練習をしています。ポップミュージックバンドは日によってメンバーの出席率が異なりますが、流行りの曲や先生が好きな曲をみんなで演奏します。楽器が演奏できる人は誰でもどんな楽器でも参加することができて、私はカナダに来て本格的に始めたトランペットを吹いています。バンドの中で演奏しなくても友達についてきた人や、音楽を聴きながらランチを食べたい人も集まって、とても賑やかです。チェスクラブはクラブというよりただチェスができる教室があるくらいの存在で、私は毎週友達と一緒にいきますが、あまりチェスをしている人は見かけません。私もただチェスクラブの教室で友達とランチを食べるだけの時があります。

11月は10月にくらべると大きなイベントもなく、穏やかでより日常的な月だったと思います。ホームシックになったり、新しい友達がなかなか増えなかったりとなかなか精神的に辛い月でもありましたが、それも私がよりカナダに慣れてきたからなのかなとポジティブに考えています。自分の英語にも自信を持ち始め、英語で話すことに抵抗をかなり感じなくなりました。英語力よりもコミュニケーション力や積極性が低いことが私の課題かなと思います。最近授業中に自分から発言したり、友達との会話の中で自分の意見をはっきり言えたりと少し積極的に話せるようになってきたので、これからもよりたくさんの人と積極的にコミュニケーションがとれるよう努めたいと思います。

最近外に出ると街の至る所でクリスマスのデコレーションを見かけます。日本の皆さんもお身体に気をつけて良いクリスマス、お正月をお迎えください。

Merry Christmas and Happy New Year, Have wonderful holidays!!



←チェスクラブの様子

友達との試合は今のところ全て引き分けで
勝敗はついていません。



←鮭の川上り

私は某ゲームのサーモンランが大好きな
のですが、サーモンランを実際に見るこ
とができました。時期が早かったこともあ
り、穏やかなサーモンランでした。



←リメンブランスデー

世界大戦の終戦と世界平和を願う祝典です。
国によってデザインが異なるポピーの花を左胸
につけ、11月11日11時に黙祷をします。